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Как всем уже должно быть 
известно, в этом году колледж 
празднует свой солидный юби-
лей — 100 лет!

Всю подготовку начали ещё 
в прошлом году. Преподаватели 
и студенты думали о том, что же 
можно подготовить к такой знаме-
нательной дате. Ведь нельзя остав-
лять такое событие незамеченным!

Потому в этом году решили 
оставить подарок для потомков 
в виде капсулы времени. Пола-
гаю, многие помнят об этом ещё 
с первого сентября. В этой кап-
суле были собраны пожелания 
для будущих студентов.

Достать её должны будут 
спустя не один десяток лет... 
Интересно, что же будет в кол-
ледже к тому времени? Новые 
специальности, расширение 

возможностей или что-то более 
невероятное? Остаётся только 
догадываться.

Взять в пример хотя бы то, как 
сильно преобразился наш кол-
ледж за последние несколько 
лет. А если это сравнить ещё со 
временем первого выпуска, то 
можно понять, как многое спо-
собно измениться! И совсем не-
обязательно, чтобы для перемен 
прошла сотня лет.

Стоит уточнить, что датой 
основания НКПиИТ считает-
ся 15 июня 1923 года. Это на-
столько давно, что Новосибирск 
в то время ещё был Новонико-
лаевском. Можно ли себе такое 
представить?

Но не всё сразу! Больше углу-
биться в историю нашего кол-
леджа вы сможете на 4 странице.
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В России день СПО был учреждён только 
в 2022 году и теперь отмечается 2 октября.

На «разговорах о важном» кураторы учеб-
ных групп уже успели побеседовать о боль-
шом значении средне-провессиональных 
образовательных учреждений, а также о пре-
имуществах такого образования.

Наш колледж ежегодно выпускает специ-
алистов из разных областей полиграфии: 
корректоров, редакторов, дизайнеров, пе-
чатников и даже архивариусов. Все эти про-
фесси равным образом нужны в издатель-
ском бизнесе.

День СПО — важный день, ведь именно в ме-
стах среднего профессионального образова-
ния можно получить не только теоретические, 
но и практические знания. В будущем это бу-
дет большим плюсом при поиске работы! ;)

ДЕНЬ СПО В СТЕНАХ КОЛЛЕДЖА
5 октября празднуется потрясающий празд-

ник — День учителей! Они, как известно, бы-
вают не только в школах, но и других учебных 
заведениях. Да и жизни, в целом, встречаются 
наставники.

В этот день преподавателей нашего колледжа 
осыпали поздравлениями. В качестве презента 
для улучшения настроения им также вруча-
ли шарики со смайликами (с уж больно зараз-
ительной улыбкой).

В актовом зале учителей ожидал празднич-
ный концерт, который подготовили студенты 
колледжа в знак искренней благодарности за 
приложенные усилия в обучении. Ведь все по-
нимают, как бывает тяжело со студентами... 
Но не стоит о грустном!

Ещё раз желаем вам оставаться такими же 
прекрасными и весёлыми!

ДОЛГОЖДАННЫЙ ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ
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В рамках всемирного Дня учителя и Боль-
шой учительской недели 5 октября проводи-
лось мероприятие, на котором оглашались за-
слуги отличившихся педагогов.

От нашего колледжа Федченко Ольга Михай-
ловна была награждена знаком почета, и ей же 
была присуждена премия «Почётный работник 
профессионального образования Новосибир-
ской области».

Под её руководством немалое количество сту-
дентов подготавливались к различным конкур-
сам, на которых занимали призовые места.

В нашем колледже Ольга Михайловна пре-
подаёт и работает на пользу заведению уже 25 
лет. К тому же, 10 лет она является экспертом 
в компетенции «Графический дизайн» снача-
ла на чемпионате «WorldSkills», а теперь и на 
«ПРОФЕССИОНАЛАХ».

Хотелось бы отметить и то, что с 2007 года 
Ольга Михайловна организует работу нашей 
студенческой газеты. Если бы не она, то в свет 
не вышел бы ни один выпуск «NOTA BENE». 
Отдельная благодарность ей за это.

Поздравим же Ольгу Михайловну и пожела-
ем дальнейших успехов в работе!

10 октября в стенах технического колледжа 
было проведено товарищеское соревнование 
по волейболу среди женских команд, где при-
няли участие наши спортсменки.

Игра была довольно волнующей, что немно-
го пощекотало нервы зрителям и игрокам.

Однако с итоговым счётом 3:2 студентки на-
шего колледжа одержали победу.

Это была первая игра в сезоне и прошла она 
весьма удачно.

Девочки большие молодцы, так держать!

НЕ ЗАБЫВАЕМ ПРО СПОРТИВНЫЕ ДОСТИЖЕНИЯ

ДОСТИЖЕНИЯ В КИБЕРСПОРТЕ
Большинство людей, должно быть, знакомы 

с Counter-Strike: Global Offensive, не так ли? Но 
многим ли известно о соревнованиях в этой игре?

Как бы то ни было, наши студенты и тут 
успели отличиться.

20 октября участники клуба «Квадрат» уча-
ствовали в соревнованиях Counter-Strike: Global 
Offensive. Проходили они на тренировочной 
площадке QUAZAR.ARENA.

Во втором этапе нашей команде «НКПи-
ИТ-1» пришлось столкнуться с «НКЭиВТ-1» 
в поединке на протяжении трёх карт.

Наши студенты оказались более умелыми, 
чем сопернки, и смогли одержать победу в та-
ком, если можно сказать, сражении. Поэтому 
им предстоит пройти дальше и принять уча-
стие в следующей игре.

Все большие молодцы! Пожелаем ребятам 
удачи и дальнейших успехов!

НОВОСТИ
НЕ ОБОЙТИСЬ БЕЗ ОТДЕЛЬНОЙ НАГРАДЫ



4

В этом году нашему колледжу исполнилось 
целых 100 лет. Юбилей отмечали с размахом: 
красиво, громко, ярко. В ладоши хлопали все, 
не в силах перевести дух. Одновременно сту-
дентов-первокурсников охватывали и гор-
дость, и желание становиться еще лучше, а тех, 
кто учится здесь уже не первый год, охватила 
тоска и нотками ностальгии.

Скоро они уйдут, оставив после себя часть 
истории Новосибирского колледжа печати 
и информационных технологий, которой, не-
сомненно, будут гордиться в следующий юби-
лей. Поверить только, а началось все сто лет 
назад…

15 июня 1923 года
Именно в этот солнечный день была откры-

та Школа фабрично-заводского ученичества, 
в которой для полиграфической отрасли под-
готавливали специалистов печатного дела. Не-
приметное учреждение, которое в те времена 
находилось на Октябрьской улице, стало от-
правной точкой современного НКПиИТ.

Школы ФЗУ в те времена готовили кадры для 
промышленных предприятий, а Ново-Нико-
лаевск (современный Новосибирск) считался 
центром полиграфической промышленности 
всей Сибири. Поэтому в 30-е годы XX столетия 
Школа ФЗУ печатников считалась престиж-
ным образовательным учреждением.

1968 – 1983 годы
В 1968 году ПТУ было переименовано в Тех-

ническое училище №4. На его «плечи» лег-
ла обязанность подготавливать специали-
стов в области полиграфии для всей Сибири 
и Дальнего Востока. 

А в 1974 году закончилось строительство 
и оснащение нового учебного корпуса, ко-
торое теперь навсегда останется на Не-
мировича-Данченко 102/1. Новый корпус 
оснастили компьютерными классами, по-
этому в училище начали готовить на новые 
специальности — «Секретарь — референт» 
и «Оператор ЭВМ».

1947 – 1963 годы
В 1946 году Школу ФЗУ переименовали 

в  ремесленное училище №4 (РУ №4). Оно под-
готавливало квалифицированных рабочих для 
промышленности. Обучали молодежь 14–17 
лет, у которых уже имелось семилетнее обра-
зование. Обучение длилось, как правило, 2-3 
года.

В 1954 году РУ №4 переименовали в Техни-
ческое училище (ТУ), а в 1958-1959 годах — 
в Профессионально-техническое училище 
(ПТУ).

В 1963 году начали строительство нового 
учебного корпуса и общежития для студентов.

ЭТО ИНТЕРЕСНО

История продолжается...

Школа ФЗУ полиграфпроизводства,
29 июня 1936 год

Техническое училище (ТУ) № 4, 1958 год

Компьютерный класс

НКПиИТ, 1 сентября 2023 год
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2013 – 2015 годы
Спустя 20 лет богатой истории и многих из-

менений наш любимый колледж получил свое 
нынешнее название — ГАПОУ НСО НКПиИТ. 
Нынешнее название подкреплено временны-
ми изменениями: теперь оно ориентировано 
на новые технологии и бизнес.

В 2014 году студенты колледжа впервые при-
няли участие во «Всероссийском конкурсе 
лучших практик подготовки высококвалифи-
цированных рабочих и специалистов среднего 
звена для экономики регионов».

В 2015 году колледж освоил для себя конкурс 
«WorldSkills», который помогал раскрывать 
таланты студентов и преподавателей. С этого 
же года студенты колледжа стали постоянны-
ми участниками конкурса и часто занимали 
призовые места.

Продолжение на стр. 6

1993 год 
СПТУ №4 стало Лицеем. Единственным от ев-

ропейской части России до Дальнего Востока. 
Оно не растеряло своей мощи, а наоборот – толь-
ко набрало темпы. Несмотря на свою 70-летнюю 
историю лицей не старел, он становился сильнее 
и богаче. А всем его богатством был коллектив 
мастеров, преподавателей и студентов, которые 
своими руками продолжали создавать историю.

1985 год 
В этом году ТУ №4 было переименова-

но в Среднее профессионально-техническое 
училище №4 (СПТУ №4) и впервые приняло 
в свои стены учащихся с незаконченным сред-
ним образованием. Это повлекло некоторые 
изменения в структуре обучения: теперь вме-
сте с дипломом нужно было выдавать аттестат 
о полном среднем образовании. А для обуче-
ния нужно было переоборудовать кабинеты 
и найти подходящие кадры.

ЭТО ИНТЕРЕСНО

Региональный чемпионат WorldSkills 2018, день 2

Подготовка операторов ЭВМ

Главный вход в лицей

Эмблема профессионального лицея Рекламный 
плакат

Коллектив лицея

Региональный чемпионат WorldSkills
«Молодые специалисты» 2019

Региональный чемпионат WorldSkills
«Молодые специалисты» 2018
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25 октября колледж с размахом отметил 
свой 100-летний юбилей. Мы гордимся тем, 
что приняли в нем участие. Мы гордимся тем, 
что когда-то выбрали именно Колледж печати 
и информационных технологий. Мы гордим-
ся тем, что здесь и сейчас мы учимся в нашем 
колледже, ведь НКПиИТ — волшебное место, 
которое дает возможность развиваться, само-
выражаться и поверить в себя и свои силы.

ТЕКСТ: Анна Шатохина
ФОТО: из открытых источников

Наши дни
С 2022 года колледж принимает участие 

в развитии программы студенческих отрядов, 
направляя туда своих студентов. Основой дея-
тельности студенческих отрядов является тру-
довой семестр. Бойцы студенческих отрядов 
регионального штаба работают не только на 
территории города Новосибирска и Новоси-
бирской области, но и принимают активное 
участие во Всероссийских и Межрегиональных 
проектах.

Также колледж принял активное участие 
в Чемпионате высоких технологий «Профес-
сионалы», в ходе которого наши студенты 
продемонстрировали высокий уровень под-
готовки по своим направлениям, а преподава-
тели — высокий уровень знания, опыта и ма-
стерства в своих предметах.

Продолжение. Начало на стр. 5

2018 год 
Колледж все больше развивается и стано-

вится одним из лучших учебных заведений 
города Новосибирска. В этом году он запу-
стил проект «Содействие занятости» и до 
сих пор оказывает услуги по обучению про-
граммам профессионального обучения и до-
полнительного образования. Все программы, 
предлагаемые НКПиИТ для обучения граж-
дан, соответствуют направлениям Концепции 
развития креативных индустрий в Новоси-
бирской области.

ЭТО ИНТЕРЕСНО

Капсула времени. Торжественная линейка 2023

Окружной хакатон проекта
«Цифровой прорыв. Сезон: Искусственный интеллект»

Выпускники курса «Графический дизайнер» 2022 года
в рамках проекта «Содействие знятости»

Чемпионат «Профессионалы» 2023

Проект «Билет в будущее»
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Век космических идей
И глобальных ускорений.
Век для творчества людей
И высоких устремлений.

Время молодых дерзать
В новом стиле и формате.
Время это доказать
В нашем колледже печати

Каждый сам себе кумир.
Помни главные слова:
Делай лучше этот мир
Силой своего мастерства

Делай лучше этот мир
Силой своего мастерства.

Колледж наш надежный друг,
Вместе мы - одна команда.
Синтез разума и рук,
Молодости и таланта.

Мы всегда готовы в бой,
Нам доверена планета.
И ведет нас за собой
Яркая звезда — Победа!

Каждый сам себе кумир.
Помни главные слова:
Делай лучше этот мир
Силой своего мастерства

Делай лучше этот мир
Силой своего мастерства.

Каждый сам себе кумир.
Помни главные слова:
Делай лучше этот мир
Силой своего мастерства

Каждый сам себе кумир.
Помни главные слова:
Делай лучше этот мир
Силой своего мастерства

Делай лучше этот мир
Силой своего мастерства.

Гимн колледжа Гимн товарищей редакторов!

На работу — как домой — ходим каждый день.
Каждый день одну работу делать нам не лень.
Автор снова бучу поднял — это не беда,
Ведь конфликт с утра пораньше — просто ерунда.

Мы в автобусах толпимся каждый божий день
И кондуктора боимся. Даже его тень.
Оплатив проезд, стремимся в место покучней,
Ведь привыкли мы — бедняги — жить в толпе людей.

Нужно выцепить бестселлер, чтобы «попышней»
Был сюжет, концовка, драма. Обложка помощней.
Если вдруг дизайнер понял, что должен рисовать, —
Время всем перекреститься: придется исправлять. 

Верстка – дело наживное. Можно подучить.
Вот приводность полетела — верстальщику не жить.
Есть макет, второй и третий. Просто благодать. 
Всё корректору придется за ночь исправлять. 

Все ошибки, буквы, знаки на полях отметь,
А потом верстальщик будет на тебя бухтеть.
Мол, наделал мне заботы, без тебя завал!
А корректор невиновен — работу выполнял. 

С автором переговоры каждый день вести
Долг редактора заставит. Сколько не проси,
Сколько раз не объясняй, что же ту не так,
Автор будет непреклонен. Он у нас мастак.
 
Не докажешь человеку, что ошибок — тьма.
Если будешь нетактичен — не пойдут дела.
Эмоции засунуть нужно очень глубоко,
Тогда к издательству удача заглянёт в окно.

Кофе много в сутки пьем кружками большими,
Третью кофеварку в офис снова запросили.
Под глазами чернота — круги от недосыпа,
Кто-то вечером у входа солью все посыпал.

Но в редакторской работе плюсы тоже есть:
За день можешь ты ни разу даже не присесть,
И зарплату получаешь за свою работу,
Ведь без символов набора не выйдет по-другому. 

Редакторы везде в почете. Любовь и уваженье!
Ведь у них сильнейший развит дар увековеченья
Текстов разных на бумаге, в книжках, в интернете,
Чтобы многие читали взрослые и дети.

ЭТО ИНТЕРЕСНО

И песней мы колледж прославим...
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Остановка «Студенчество»
Уважаемые читатели!
Выпуск этого месяца посвящён столетию нашего колледжа. Просто представьте, сколько лю-

дей освоило здесь новую профессию, сколько было проведено пар в дверях нашего колледжа 
и как много преподавателей здесь передали свои знания, и всё это — за 100 лет!

А вы знали, что в НКПиИТ есть преподаватели, которые сами сидели за нашими партами 
и были студентами?

Мы взяли интервью у преподавателей  НКПиИТ, которые когда-то выпустились из нашего 
колледжа и вернулись обратно, передавать свой опыт. 

— На какой специальности 
вы учились?

— Я училась на наборщика-
корректора. 

— Почему вы решили вер-
нуться сюда преподавать?

— После того как я окончи-
ла школу, хотела поступать 
в университет на учителя на-
чальных классов, но не про-
шла. В то время был очень 
большой конкурс, мне не хва-
тило одного балла, и я не зна-
ла, куда поступать дальше. Но 
моя подруга предложила мне: 
«Да ты иди в колледж печати». 
Я спросила у неё, кем она там 
работает. Она была наборщи-
ком-корректором. Подруга 
предложила мне проучиться 
здесь год. Мне дали место в об-
щежитии, и я готовилась к по-
ступлению в ВУЗ. Думала: «Ну, 
что там, один год, поучусь». 
Изначально я испугалась того, 
как выглядели наборные кас-
сы... Я не понимала: как же это 
всё по буквам складывать? По-
думала: «Ну, как-то же учатся 
здесь». У меня была установ-
ка — продержаться год. Со вре-
менем работа с текстом начала 
мне нравиться и после защи-
ты диплома мне предложили 
остаться здесь работать, пока 
другой человек в декрете. Сна-

чала я сомневалась, ведь в пла-
нах было поступление в инсти-
тут, но мне сказали: «Ну, и что? 
Поступай на заочное, а работай 
у нас. Тебе дадут общежитие 
как иногородней, будешь здесь 
жить». Я  приехала и сказала это 
маме, она же была не против 
этого предложения.

— Какие у вас есть тёплые 
воспоминания о нашем кол-
ледже в ваши студенческие 
годы?

— Знаете, я же училась все-
го один год. Этот год был для 
меня как во сне: буквы, стро-
ки, высокая печать... Поэтому 
не могу ничего сказать про 
этот год студенческой жизни: 
он для меня ничего не значил.

— Какой совет вы можете 
дать студентам нашего кол-
леджа?

— Хорошо учиться, вот и всё!
— Что вам больше всего 

нравится в вашей работе?
— Нравится общение с детьми.

— Что для вас «студенче-
ство»?

— Мне кажется, это пре-
красная пора, правда. Самые 
хорошие годы. Это такое вре-
мя, когда ты можешь всё по-
стичь, понимаете? Столько 
времени! Сейчас у студентов 
столько возможностей!

Борисенко
Наталья Владимировна
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— На какой специальности 
вы учились?

— «Дизайн по отраслям».
— Почему вы решили вер-

нуться сюда преподавать? 
— Мне стала очень интерес-

на эта сфера, и я думаю, повли-
яло то, что это была моя первая 
работа после выпуска. Когда 
я закончила обучение, мой ку-
ратор из администрации при-
гласил меня поработать в роли 
мастера в производственном 
обучении. После года работы 
здесь я решила, что мне не хва-
тает какого-то профессиональ-
ного опыта, поэтому решила 
поработать на производстве. 
Как раз-таки ещё один год по-
влиял на решение вернуться 
сюда, когда я поступила уже на 
высшее образование, связан-
ное с педагогической деятель-
ностью, решив дальше разви-
ваться в данном направлении.

— Какие у вас есть тёплые 
воспоминания о нашем кол-
ледже в ваши студенческие 
годы?

— Ой, их на самом деле очень 
много! Во время обучения по-
пробовала себя в разных направ-
лениях, в таких мероприятиях, 
как конкурс чтецов, танцеваль-
ные конкурсы… Сама я протан-
цевала 11 лет в русско-народном 
коллективе, и также мы с моими 

сокурсниками устраивали раз-
личные мероприятия, пытались 
устроить вечерние кинофести-
вали, например, с Ливчинковой 
Василисой Николаевной, кото-
рая работала в колледже. Мы 
делали декорации для различ-
ных праздников и украшали ко-
ридоры. Поэтому тёплых воспо-
минаний очень много. Думаю, 
меня здесь это и держит.

— Какой совет вы можете 
дать студентам нашего кол-
леджа?

— Постараться, несмотря 
на нагрузку высыпаться, это 
очень важно! Также старать-
ся не пропускать занятия, по-
тому что каждое может нести 
в себе, может быть, и неболь-
шую крупицу, но тем не менее 
знаний, которые могут приго-
диться в профессиональной 
деятельности. Принимать ак-
тивное участие в мероприя-
тиях, несмотря, опять же, на 
нагрузку, так как они помога-
ют развиваться и узнавать для 
себя много нового, знакомить-
ся с разными людьми, искать 
их по интересам.

— Что вам больше всего 
нравится в вашей работе?

— Больше мне нравится 
общение со студентами. По-
тому что если брать меня, то 
у нас небольшой возрастной 

промежуток, но тем не менее 
у ребят есть уже свои взгляды 
на конкретные вещи, а у меня 
сформировались собствен-
ные, и мы обмениваемся ими 
и узнаем друг от друга что-то 
новое. Когда мы делаем вме-
сте творческие проекты, то 
и развиваемся тоже вместе. 
Так как я даю студентам то, 
что они не изучили в рамках 
курса, ребята тоже в какой-
то момент меня подтягивают 
именно в творческих направ-
лениях и развитии моих лич-
ных взглядов, поэтому я, ско-
рее, отвечу, что мне нравится 
общаться со студентами и уз-
навать что-то новое.

— Что для вас «студенче-
ство»?

— Это период развития и из-
учения нового материала, ста-
новления человека как лично-
сти, так и профессионального 
специалиста, и это толчок для 
взрослой жизни.

Продолжение на стр. 10 

Алейникова
Светлана Максимовна
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Продолжение. Начало на стр. 9

— На какой специальности 
вы учились?

— В 2016 году я поступила 
в колледж печати и информа-
ционных технологий на спе-
циальность «Полиграфиче-
ское производство».

— Почему вы решили вер-
нуться сюда преподавать?

— Ещё до окончания кол-
леджа меня пригласили рабо-
тать в нашу типографию. Там 
я получила опыт работы в по-
лиграфии и решила, что могу 
передать эти знания нашим 
будущим специалистам.

— Какие у вас есть тёплые 
воспоминания о нашем кол-
ледже в ваши студенческие 
годы?

— С колледжем связано 
очень много воспоминаний. 
Первая линейка Дня Знаний, 
новые знакомства, пары и эк-
замены. Помимо учебного 

процесса, участие в работе 
студенческого совета, множе-
ство мероприятий мы орга-
низовывали как для студен-
тов, так и для преподавателей 
и работников колледжа.

— Какой совет вы можете 
дать студентам нашего кол-
леджа?

— Мне хочется дать несколь-
ко советов: старайтесь пра-
вильно распределять своё вре-
мя, помимо учебного процесса 
старайтесь уделять время от-
дыху; не бойтесь просить о по-
мощи у своих одногруппников 

и преподавателей, они поста-
раются помочь вам в любой 
ситуации; посещайте больше 
интересных мест, ходите на 
экскурсии и мероприятия, свя-
занные с вашей будущей про-
фессией или специальностью.

— Что вам больше всего 
нравится в вашей работе?

— Хоть по образованию 
я технолог, но профессия пре-
подавателя даёт возможность 
вдохновлять студентов, помо-
гать им расти и развиваться.

— Что для вас «студенче-
ство»?

— Студенческие годы — это 
самое замечательное время. 
Студенчество — это период 
жизни, который начинается 
с поступления в учебное за-
ведение и заканчивается по-
лучением образования. Это 
пора, когда студенты полу-
чают знания и активно уча-
ствуют в учебной, социальной 
и культурной жизни универ-
ситета или колледжа. Обу-
чение также ассоциируется 
с езависимостью и самосто-
ятельностью. Ребята изуча-
ют, как управлять своим вре-
менем, принимать решения 
и реализовывать свои цели. 
В целом, студенчество — это 
уникальный период, полный 
возможностей для образова-
ния и саморазвития.

ЖИЗНЬ КОЛЛЕДЖА

Суханенко
Ольга Евгеньевна
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Послушав наших преподавателей, мы по-
няли, что сейчас мы проживаем лучшее время 
в своей жизни. Нужно не упускать момент и це-
нить эту пору. Хочешь поучаствовать в кон-
курсе танцев? Смелее! Возможно, ты станешь 
лучшим в этом деле. Любишь писать? Приходи 
к нам писать статьи! Сейчас для нас, студентов, 
бесчисленное количество возможностей, поэ-
тому давайте сделаем яркими свои воспомина-
ния о студенческой поре! Ведь это такое время, 
когда ты можешь начать свой творческий, даже 

карьерный рост, завести новые знакомства 
и осуществить свои самые заветные мечты. Да, 
это будет трудно, но чем сложнее, тем интерес-
нее. Как говорил Стивен Хокинг: «Какой бы 
трудной ни казалась жизнь, вы всегда сможете 
что-то сделать и чего-то добиться». 

ТЕКСТ: Софья Буробина, Софья Притчна
ФОТО: участников интервью

ЖИЗНЬ КОЛЛЕДЖА

— На какой специальности 
вы учились?

— Я училась на «Специали-
ста издательского дела» после 
девятого класса, то есть вышла 
корректором.

— Почему вы решили вер-
нуться сюда преподавать?

— Мне был интересен но-
вый опыт, возможность пере-
дать какие-то свои знания 
студентам, плюс я сама ещё 
и нынешняя студентка, прав-
да уже высшего учебного за-
ведения, и моя Alma mater 
меня всё ещё зовёт, никак не 
может отпустить. Поэтому 
было интересно поработать 
со студентами и передать 
какой-то свой опыт. Тем бо-
лее, я знаю, как важно обла-
дать более современным под-
ходом к обучению, нежели те 
люди, которые работали де-
сятилетиями до.

— Какие у вас есть тёплые 
воспоминания о нашем кол-
ледже в ваши студенческие 
годы здесь?

— Думаю, мои самые тёплые 
воспоминания — о студенче-
ском совете, когда мы были 
председателями, заместите-
лями председателей, органи-
зовывали все мероприятия 
в колледже. У нас был очень 
тёплый, дружеский коллек-
тив. Все эти воспоминания до 
сих пор греют мне сердце, как 
и, конечно, мои одногруппни-
ки и преподаватели, с которы-
ми я сейчас работаю. Я по сей 
день с ними общаюсь, и очень 
приятно, что спустя столько 
времени мы всё равно рады 
друг друга видеть. Никаких 

негативных эмоций у меня 
колледж не вызывает.

— Какой совет вы можете 
дать студентам нашего кол-
леджа?

— Хороший вопрос. На-
верное, брать по максимуму 
от колледжа, несмотря на все 
плюсы и минусы, которые 
можно найти в любом учебном 
заведении. Я думаю, нужно 
стараться многое приобретать 
и от общественной деятель-
ности, которая здесь есть, и от 
студенческой активности, ка-
кой бы то ни было: конкурсы 
или «WordSkills». И пробовать 
быть более самостоятельным, 
потому что в будущем эти ка-
чества очень пригодятся.

— Что вам больше всего 
нравится в вашей работе?

— Наверное, энергетика, 
которую ты чувствуешь от 
студентов, когда понимаешь, 
что ты передал им знания, 

и они действительно могут 
пригодиться в будущем; когда 
ребята смотрят на тебя, и ты 
понимаешь по взгляду, что 
они действительно поняли то, 
о чем ты рассказал. Мне нра-
вится возможность делиться 
опытом.

— Что для вас студенче-
ство?

— Студенчество? Скажу 
сейчас как классик: «Лучшая 
пора жизни!». На самом деле, 
так и есть. Это действительно 
лучшие годы в нашей жизни, 
потому что пока ты студент, 
ты уже, казалось бы, доста-
точно взрослый по сравнению 
со школьниками, но на тебе 
лежит ещё не столько ответ-
ственности как на взрослых; 
имеется возможность, когда ты 
уже вполне самостоятельный, 
но при этом ещё можешь быть 
немножко беззаботным. На-
верное, это больше всего мне 
нравится и привлекает в сту-
денчестве. Нужно кайфовать 
от этого времени, потому что 
потом, когда ты выходишь на 
работу, всё это уже ощущается 
не так, даже если тебе двадцать 
с небольшим, так как жизнь 
складывается иначе. Поэтому 
нужно ловить момент и на-
слаждаться на полную.

Колотова
Наталья Ильинична
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— Почему ты выбрала наш 
колледж?

— Я искала куда поступать, 
перебирала разные варина-
ты, и наткнулась на НКПиИТ. 
Меня привлекли хорошие от-
зывы, наличие общежития, 
а самое главное — в этом кол-
ледже специальность, на ко-

торую я хотела пойти — ди-
зайн — после 9, а не 11 класса.

— Нравится ли тебе вы-
бранная специальность?

— Да, нравится. Я не жалею, 
что поступила на дизайн по 
отраслям. Ведь целенаправ-
ленно искала именно эту спе-
циальность.

— Почему ты выбрала наш 
колледж?

— Я выбрала наш колледж, 
потому что в нём идёт обу-
чение на интересную специ-
альность «Реклама», а также 
НКПиИТ оснащён современ-
ным оборудованием. В нём 
можно получить дополни-
тельное профессиональное 
образование (ДПО).

— Нравится ли тебе вы-
бранная специальность?

 — Мне очень нравится вы-
бранная мною специаль-
ность. Над всеми предметами 

я работаю с удовольствием! 
Высококвалифицированные 
преподаватели преподносят 
материал увлекательно и до-
ходчиво.

— Расскажи о впечатлени-
ях первого учебного месяца.

— Первый месяц учёбы 
пролетел быстро, но красочно 
и  креативно! У меня только 
положительные эмоции: меня 
радуют новые дисциплины, 
творческие задания и вкусная 
еда в буфете!

— Чего ты ждëшь от пред-
стоящего года?

— Я жду от предстоящего 
учебного года: роста, разви-
тия, увлекательную студенче-
скую жизнь и прекрасные зна-
комства!

— Почему ты выбрала наш 
колледж?

— Здесь приятнее атмосфера 
и обучение куда дешевле, чем 
в других учебных учреждениях.

— Нравится ли тебе вы-
бранная специальность?

— Да, вполне.
— Расскажи о впечатлени-

ях первого учебного месяца.
— В целом, мне нравится. 

По занятости дня здесь куда 
комфортнее, чем в школе, но 

бывает сложно с темпом ос-
воения материала по точным 
наукам. Мне нравится моя 
группа, и, надеюсь, что мы не-
плохо поладили с ними.

— Чего ты ждëшь от пред-
стоящего года?

— Почти ничего, кроме об-
учения по профессии и окон-
чания школьного курса. Хоте-
лось бы немного предметов по 
специальности вместо частых 
пар точных наук. Хех.

Новые лица колледжа
Прошло полтора  месяца с  начала учебного года. Идут пары, начинают работать студенче-

ские активы, и проводятся конкурсы. Первокурсники уже огляделись и начинают привыкать 
к новой жизни. Давайте узнаем их впечатления о первом учебном месяце! 

Вера, Р-11-23

Лия, Д-9-23

Илона, ДК-2-9-23
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— Почему ты выбрал наш 
колледж?

— Мой выбор остановился 
на НКПиИТ, потому что здесь 
есть специальность, которая 
мне интересна, а так же из-за 
отзывов знакомых, которые 
в нём обучаются.

— Нравится ли тебе вы-
бранная специальность?

— Да, нравится. Мне кажет-
ся, что она набирает актуаль-
ность, и в дальнейшем будет 
востребована на рынке труда.

— Расскажи о впечатлени-
ях первого учебного месяца.

— Первый учебный месяц 
мне понравился, я быстро под-
ружился с одногруппниками 
и нашёл общий язык с препо-
давателями. Также хочется от-
метить, что преподаватели — 
мастера своего дела: способны 
заинтересовать предметом 
и хорошо объясняют учебный 
материал.

— Чего ты ждёшь от пред-
стоящего года?

— От предстоящего года 
я ожидаю, что обучение станет 
ещё более интересным, а прак-
тики будут увлекательными.

— Почему ты выбрала наш 
колледж?

— В девятом классе я даже не 
предполагала, куда поступать, 
но хотела на отрасль дизайна. 
Моя близкая подруга сказала, 
что в колледже, где она учит-
ся, есть дизайн, и я подала до-
кументы, а потом сдала экза-
мен на поступление. Можно 
сказать, я случайно выбрала 
НКПиИТ из-за направления.

— Нравится ли тебе вы-
бранная специальность?

— Да-а, мне нравится учить-
ся, и я очень жду, когда нач-
нутся пары по специальности.

— Расскажи о впечатлени-
ях первого учебного месяца.

— Мне всё нравится, препо-
даватели и студенты очень до-
брожелательные и милые! Я в 
полном комфорте.

— Чего ты ждëшь от пред-
стоящего года?

— Я жду очень много меро-
приятий, приятной учебы, но-
вых друзей.

Как видим, новые студенты воодушевлены и ждут чего-то нового, — а значит, интересного.  
А интересного в нашем колледже хоть отбавляй! 

Пожелаем ребятам удачи в освоении новых знаний, и пусть первый курс запомнится им, как 
очень важный и счастливый этап жизни! 

Молодость счастлива тем, что у неё есть будущее (Н. В. Гоголь).

Антон, ИБК-11-23

Лиза, ДК-2-9-23

— Расскажи о впечатлени-
ях первого учебного месяца.

— Преподаватели спокойно 
и понятно объясняют мате-
риал, есть много разных ме-
роприятий и конкурсов. Это 
сильно отличается от шко-

лы — в хорошем смысле, ко-
нечно же, — и это мне очень 
нравится .

— Чего ты ждëшь от пред-
стоящего года?

— Больше возможностей 
проявить себя и интересных 

мероприятий. Необязатель-
но, чтобы это были меро-
приятия по специальности. 
Также хотелось бы укрепить 
отношения как с одногруп-
пниками, так и с преподава-
телями.

ТЕКСТ: Таисия Кучинская
ФОТО: участников интервью
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Чем заняться студенту в НКПиИТ?

Начнём со студенческого со-
вета, который является особой 
формой самостоятельной де-
ятельности студентов. Это как 
маленькая семья, где учитыва-
ются пожелания многих студен-
тов и их интересы. Атмосфера 
в коллективе прекрасная, все 
справляются со своей задачей, 
очень трудолюбивые и помога-
ют любому, кто просит помощи. 
В студсовет стоит идти, если хо-
чешь сделать наш колледж луч-
ше. Там вы получите хороший 
опыт работы с людьми и полу-
чите дипломатические навыки.

Если тебе нравится добро-
вольно и безвозмездно вы-
полнять какую-либо работу 
или заниматься обществен-
ной деятельностью, то сове-
тую пополнить ряды волон-
тёров! Волонтёрский отряд 
«Феникс» — это потрясающая 
команда, в которой все ребята 
очень добрые и отзывчивые, 
всегда готовые прийти на по-
мощь, а главное — никогда 
никого не подводят, ведь во-
лонтёрство — это прежде все-
го ответственность, причём не 
маленькая!

«Если люди будут любить свою страну, 
то они смогут поставить её на правильный 
путь» — один из лозунгов современных обра-
зовательных организаций сейчас. В колледже 
сформировано общественное объединение па-
триотической направленности «Молодая гвар-
дия». Данная организация занимается право-
порядком, контролем установленных правил 
в общественной среде и участием в различных 
военно-спортивных мероприятиях. Взаимоот-
ношения среди участников очень дружеские 
и тёплые, каждый готов прийти на помощь 

и внести собственный вклад в развитие этого 
движения. Все члены «Молодой Гвардии» очень 
ответственные и коммуникабельные люди, 
которые серьёзно подходят к общему делу. 
В новом учебном году наши ребята активно 
участвовали в слёте среди общественных объ-
единений правоохранительной направленно-
сти и народных дружин города Новосибирска. 
Далее приняли участие в военно-спортивной 
игре «Полигон 2023». За участие в инфоквизе 
наша «Молодая Гвардия» получила 1 место. 
Ребятам есть к чему стремиться и куда расти.

В нашем колледже столько всего интересного! В течение всего периода обучения студенты кол-
леджа имеют возможность участвовать в различных направлениях внеурочной деятельности.

Невозможно сразу определиться, куда направить свои силы, чтобы проявить себя. Предлагаю 
более подробно ознакомиться со всем списком внеурочной занятости.

«Молодая гвардия»Соревнование «Полигон 23»

ВМЕСТО ПАР
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А слышали ли вы про Рос-

сийское движение РДДМ? 
Здесь ребята плечом к пле-
чу преодолевают трудности, 
действуют как одна коман-
да! РДДМ — это движение 
первых, возможность стать 
лучшей версией себя. Каж-
дый может найти себе друзей 
и близких по убеждениям, 
увлечениям, интересам и воз-
расту. Движение помогает 
раскрыть потенциал студен-
тов, раскрепощает и просто 
развивает. В прошлом году, 
в нашем колледже движение 
первых шло активно, ребята 
проводили различные ма-
стер-классы в колледжах 
и школах, ездили в приюты, 
помогали пенсионерам и ве-
теранам, проходили квест по 
всему городу и много-много 
всего другого увлекательного.

Любишь читать? Обсуждать 
и анализировать произведе-
ния? Присоединяйся в книж-
ный клуб! Одной из основных 
причин важности чтения яв-
ляется то, что оно помогает 
вам расти умственно, эмоци-
онально и психологически. 
Когда вы читаете книгу, вы 
каким-то образом пытаетесь 
связать события, эмоции, 
переживания и персонажей 
в книгах с самим собой. Это 
не только позволит вам пол-
ностью погрузиться в книгу, 
но и позволит понять, как вы 
будете реагировать и чувство-
вать себя в тех ситуациях, ко-
торые ещё не произошли в ва-
шей жизни.

Любишь шутить? Хочешь 
найти единомышленников? 
Развить в себе коммуникабель-
ность, умение держаться на 
сцене, эрудицию? Тогда тебе 
нужно вступить в команду КВН 
«СВОИ»! Если говорить об ат-
мосфере в коллективе, то это 
что-то очень тёплое и комфорт-
ное. Дружная команда, которая 
всегда делится друг с другом 
моментами личной жизни, ста-
рается помочь друг другу. Что-
бы попасть в коллектив, нужно 
просто быть крутым, весёлым 
и находчивым. «Нет такого, что 
мы обсуждаем только рабочие 
моменты. С момента нашего 
образования прошло пару лет, 
и за это время мы стали одной 
крепкой дружной семьёй, да, 
конечно, бывают разногласия, 
ссоры и это нормально, это не-
отъемлемая часть не только 
рабочего процесса, но и жизни 
в принципе. Мы сейчас ведём 
набор в основной состав нашей 
команды и в новую команду 

под нашим руководством. До-
сточно просто иметь хорошее 
чувство юмора» — менеджер 
команды. КВН — это боль-
шая работа над собой. Даже 
не имея опыта работы на сце-
не или какого-то писательско-
го таланта, научиться можно 
всему, нужно только очень 
захотеть. Самым весомым до-
стижением команды является 
звание «Чемпионов Лиги КВН 
ПРОФТЕХ 2023», 2 сезона ре-
бята шли к этой победе. Таким 
образом команда заняла 3 место 
кубка избирательной комис-
сии 2022 г. и 3 место в четверть-
финале официальной Лиги 
КВН-Сибирь-НЭКСТ. Сейчас 
в планах поучаствовать в Куб-
ке КВН «Последний шанс», где 
есть возможность выиграть уча-
стие в фестивале «КиВиН2024» 
в г. Сочи и в Студенческой Лиге 
КВН, так что приходите поддер-
жать наших!

Продолжение на стр. 16

Победа в финале лиги КВН «ПРОФТЕХ»

Кубок КВН «Выборы: новый уровень» 3 место в Кубке КВН

ВМЕСТО ПАР
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Для тех, кто хочет подви-
гаться: «"SOUL CREW" — хо-
реографический коллектив 
ждёт вас! Атмосфера макси-
мально комфортная, чтобы 
все могли заниматься тем, что 
им нравится, это очень важно 
в танце, особенно для начина-
ющих. Даже если возникают 
недопонимания или кому-то 
становится дискомфортно, мы 
можем это свободно обсудить, 
и всё всегда решаемо. Тан-

цы — это поток, я жить без это-
го не могу, буквально. Если не 
танцую, чувствую отсутствие 
движения, и будто бы всё сразу 
становится тусклым и серым... 
Танцы — это, конечно, само-
выражение, здесь границы 
стираются абсолютно. Много 
страхов есть и комплексов, ко-
торые в процессе необходимо 

побороть, но такая свобода 
перед тобой открывается, ког-
да начинаешь танцевать. Для 
кого-то танцы — это послед-
ний вариант — выход. Многие 
ребята идут в творческие дея-
тельности, чтобы справиться 
с чем-то  тяжёлым, а иногда 
и физически», — организатор 
коллектива.

Продолжение. Начало на стр. 15

Для любителей музыки ор-
ганизован вокальный ансамбль 
«Бис». На самом деле ребята из 
группы очень многогранны в сво-
их занятиях, все четверо людей 
ведут активную жизнь, как в кол-
ледже, так и за его пределами. 
Настоящая команда! В прошлые 
года они участвовали в масштаб-
ных проектах: «Универвидение», 
«Студвесна», «Сделай громче», 

«Точка взлёта». К сожалению, ре-
бята в скором времени закончат 
обучение в колледже, поэтому, 
они бы были очень рады тому, 
чтобы их дело продолжили дру-
гие ребята, которые тоже заин-
тересованы в этом. Так как наш 
колледж очень разнообразный 
и многогранный, и каждый слу-
шает свою музыку и свой стиль, 
поэтому, считать его музыкаль-
ным вполне уместно. Музыка 
очень важна для человека.

Вокальный ансамбль «Бис» Студеческая весна 2023

Студеческая весна 2023

Студзима  2022Студенческая весна 2023

ВМЕСТО ПАР
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Воспитательная работа в колледже способ-
ствует формированию благоприятной атмос-
феры, стимулирует к творчеству, закрепляет 
правильные традиции. Каждое из направлений 
внеурочной деятельности развивается и удив-
ляет своими результатами.

Если тебе приглянулось какое-нибудь из 
этих направлений, то скорее беги в 205 каби-
нет! Не упускай возможность поучаствовать 
в жизни колледжа, направь свою энергию 

в нужное русло. А если вдруг ты хочешь от-
крыть свою группу, секцию, команду или же 
просто найти единомышленников — не забудь 
поделиться мыслями с педагогами, они всегда 
помогут реализовать твои идеи!

ТЕКСТ: Татьяна Мамуркова, Нурбол Жакыпов
ФОТО: из открытых источников

А для спортсменов у нас организованы 
следующие секции: волейбол, баскетбол, на-
стольный теннис и шахматы. Занятия спортом 
улучшат ваш внешний вид и сделают вас более 
привлекательными. Любой спортсмен учится 
терпению, тренирует силу воли и знает, что 
ради серьёзных целей необходимо тяжело ра-
ботать. А эти навыки оказывают значительное 
влияние на все сферы жизни. 

Также у вас есть возмож-
ность вступить в театральную 
студию! Она нужна для того, 
чтобы человек мог постигать 
всё новые вершины актёрского 
мастерства, заняться сцениче-
ской речью и  ластикой, а так-
же преодолеть внутренние 
страхи. Хочешь развить в себе 
актёрское мастерство? Тебе 
нужно в театральную студию!

Студенты могут проявить 
себя в таком направлении, 
как робототехника! Это при-
кладная наука, занимающа-
яся разработкой автоматизи-
рованных технических систем 
и являющаяся важнейшей 
технической основой разви-
тия производства. Открытый трунир по волейболу среди женских комнад 2023

Турнир по настольному теннису

Турнир по шахматамСоревнования по лёгкой атлетике

ВМЕСТО ПАР
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ПО ГОРИЗОНТАЛИ:
2. Вариант рисунка наборного шрифта одной гарнитуры.
5. Общее обозначение для специалиста, чьи обязанности включают 

в себя исправление уже написанного текста, приведение его в соот-
ветствие со стандартами издательства.

8. Оригинальное начертание, а также полное или сокращённое 
наименование фирмы, группы товаров этой фирмы и т. п.

9. Материальный носитель информации, который предназначен 
для ее хранения или передачи во времени и пространстве.

10. Специалист в типографии, знающий все правила набора, вер-
стки и акцидентного набора.

12. Работа, выполненная в произвольной форме: рукописная, ма-
шинописная, набранная на компьютере или представленная печат-
ном виде работа.

13. Мягкая бумажная иллюстрированная или текстовая покрышка. 
19. Глубинное исследование работы рекламы с помощью веб-

аналитики с целью повысить число заказов в рамках ограниченного 
бюджета.

21. Учреждение или структурное подразделение организации, осу-
ществляющие хранение.

22. Печатный текст, напечатанная на бумаге информация, пред-
ставленная в виде сброшюрованных, переплетённых или скреплён-
ных иным образом листов.

23. Краткая характеристика содержания произведения печати или 
рукописи.

25. Набор инструментов, который позволяет пользователю взаимо-
действовать с программой.

ПО ВЕРТИКАЛИ: 
1. Соединение и расположение на странице документа разных 

элементов веб-сайта: текстовых блоков, изображений, таблиц, видео 
и т. д.

3. Графика состоит из мелких графических элементов, таких как 
точки, линии и кривые. 

4. Художественно-проектная деятельность по созданию гармонич-
ной и эффективной визуально-коммуникационной среды.

6. Издание в виде одного листа печатного материала, сфальцован-
ного любым способом в два или более сгибов.

7. Количество слушателей/читателей/зрителей рассматриваемого 
носителя рекламы.

9. Совокупность документов, относящихся к одному вопросу или 
участку деятельности, помещенная в отдельную обложку.

11. Интернет-ресурс, состоящий из одной, нескольких или множе-
ства виртуальных страниц. 

14. Коммуникация для привлечения внимания целевой аудитории 
к объекту продвижения.

15. Это самая маленькая базовая единица цвета на компьютере, из 
которой формируются изображения.

16. Архивный справочник, содержащий систематизированный пе-
речень единиц хранения архивного фонда, коллекции и предназна-
ченный для их учета и раскрытия содержания.

17. Организация и управление процессом выявления, принятия 
во внимание и удовлетворения требований и желаний потребителя 
с прибылью для своей фирмы.

18. Научное, публицистическое сочинение небольшого размера 
в сборнике, журнале или газете.

20. Отрасль промышленности, которая изготавливает печатную 
продукцию.

24. Типографские литеры определённого размера и рисунка для 
набора, а также отпечаток их.

26. Число, буквы или другая комбинация символов, указывающая 
место элемента в совокупности или характеризующая состояние не-
которой системы.

ТЕКСТ: Полина Яганшина
ФОТО: брендбук НКПиИТ

ЭТО ИНТЕРЕСНО
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Наша группа VK

Всегда интересно узнать что-то новое о сво-
ём учебном заведении, будь ты только перво-
курсником или студентом уже не один год. Так 
почему бы не ознакомиться с интересными 
и важными фактами?

1. Дата основания колледжа — 15 июня 1923 
года. За 100 лет существования и упорной ра-
боты образовательного учреждения унего на-
копилась богатая история.

2. Основа логотипа — фигура ромб, а источ-
ник вдохновения — функционализм школы 
дизайна «Баухаус». Соединение граней ромба 
показывает партнёрскую связь специально-
стей колледжа.

3. Фирменные цвета колледжа (жёлтый, синий 
и красный) выбраны на основе цветового круга 
Иоханнеса Иттена — швейцарского художника-
теоретика нового искусства и педагога.

4. В 2009 году, ещё будучи техникумом, учеб-
ное заведение стало победителем конкурса 
приоритетного национального проекта «Об-
разование» и дважды лауреатом «100 лучших 
ссузов России».

5. На сегодняшний день ГАПОУ НСО НКПи-
ИТ — единственное ведущее учебное заведе-
ние спо на территории от Урала до Дальнего 
Востока, которое готовит работников в сфере 
полиграфической промышленности Сибири.

6. Первого сентября 2023 года прошла тор-
жественная юбилейная линейка. На ней состо-

ялась церемония установки капсулы времени, 
открытие которой произойдёт в 2073 году.

7. НКПиИТ располагает более чем 33 000 эк-
земплярами литературы, необходимой для 
продуктивного учебного процесса студентов.

8. Колледж и студенческая газета «Nota 
Bene» имеют собственные гимны, отражающие 
их главную задачу и направление деятельно-
сти. С каждым из них можно ознакомиться на 
странице 7.

9. Не менее интересной особенностью на-
шего колледжа является своя сувенирная 
продукция. В неё входит достаточно боль-
шое количество разнообразных вещей: фир-
менные значки, кружки, сумки, футболки, 
толстовки и прочее — флешки, ручки, брас-
леты, блокноты.

10. Каждый год студенты НКПиИТ прини-
мают участие в соревнованиях «WorldSkills 
Russia» в компетенциях «Графический ди-
зайн», «Печатные технологии», «Реклама» 
и «Охрана труда» и занимают призовые места.

Наш колледж продолжает развиваться и вы-
пускать специалистов уже на протяжении 100 
лет. Так давайте поздравим его с юбилеем и по-
желаем достижения больших высот!

ТЕКСТ: Дарья Хаустова
ФОТО: из открытых источников

Факты о НКПиИТ


